

La solidarité avec le peuple palestinien attaquée !

28 août 2018



Français/English

27/08/2018

La solidarité avec le peuple palestinien attaquée à travers des syndicats du Réseau syndical international de solidarité et de luttes, le CUPW (Canada) et le PPSWU (Palestine)

Un syndicat du Réseau, le CUPW (Canadian Union of Postal Worker) est attaqué pour son soutien à un autre syndicat de postier du Réseau, le PPSWU (Palestinian Postal Service Workers Union). Un lobby, B'nai Brith Canada, qui a pour mission de faire du lobbying international pour l'Etat d'Israël dénonce l'adhésion à BDS de ces deux syndicats et tente de faire passer le PPSWU pour un soutien du « terrorisme ». Évidemment, ce que B'nai Brith Canada relaie, c'est le discours de l'Etat d'Israël : toute critique des violations du droit international, comme la colonisation de territoires palestiniens, est assimilée par Israël à un discours antisémite et, partant, terroriste. Ce qui est visé par ces insinuations, c'est donc l'adhésion de ces syndicats à la campagne BDS et la solidarité internationale avec le peuple palestinien. Nous rappelons ici que le Réseau a adhéré à cette campagne également et l'assure, que cette campagne vise à dénoncer les violations du droit international commises par l'Etat d'Israël dans des territoires palestiniens, violations condamnées par l'ONU notamment. Le réseau syndical international condamne fermement la tentative de campagne de diffamation des syndicats CPWU et PPSWU et apporte toute sa solidarité à ces derniers. Le Réseau réaffirme sa solidarité avec le peuple palestinien. Nous continuerons à exiger le retrait des troupes et des colons israéliens des territoires palestiniens qu'ils occupent.

International solidarity with palestinian people attacked through two unions members of the International labor network of solidarity and struggles

An union from the Network, the Canadian Union of Postal Workers (CUPW), is being attacked for supporting another member, the Palestinian Postal Service Workers Union (PPSWU). A group, called B'nai Brith Canada, whose mission is to lobby internationally for the State of Israel denounces the BDS membership of these two unions and tries to accuse the PPSWU for supporting "terrorism". Obviously, what B'nai Brith Canada relays is the speech of the State of Israel: any criticism of violations of international law, such as the colonization of Palestinian territories, is assimilated by Israel to an anti-Semitic speech and, therefore, terrorism. What is targeted by these insinuations is therefore the adherence of these unions to the BDS campaign and international solidarity with the Palestinian people. We recall here that the Network is part of this campaign too and assumes it, that this campaign aims to denounce violations of international law committed by the State of Israel in Palestinian territories, violations condemned by the UN in particular. The international trade union network strongly condemn this defamation campaign against CUPW and PPSWU trade unions and expresses its solidarity with them. The Network reaffirms its solidarity with the Palestinian people. We will continue to demand the withdrawal of Israeli troops and settlers from the Palestinian territories they still occupy.

Communiqué du Réseau syndical international de solidarité et de luttes. Solidarité avec le syndicat canadien des travailleurs et travailleuses des postes (CUPW) ciblé par une campagne de diffamation. Ces attaques ont pour cause le soutien du CUPW au syndicat palestinien des postes (PPSWU, également membre du Réseau) et leur engagement dans la campagne BDS (Boycott, Désinvestissement, Sanction) qui dénonce l'installation et la persistance de colonies israéliennes illégales dans les territoires palestiniens.



Français/English

27/08/2018

La solidarité avec le peuple palestinien attaquée à travers des syndicats du Réseau syndical international de solidarité et de luttes, le CUPW (Canada) et le PPSWU (Palestine)

Un syndicat du Réseau, le CUPW (Canadian Union of Postal Worker) est attaqué pour son soutien à un autre syndicat de postier du Réseau, le PPSWU (*Palestinian Postal Service Workers Union*). Un lobby, B'nai Brith Canada, qui a pour mission de faire du lobbying international pour l'Etat d'Israël dénonce l'adhésion à BDS de ces deux syndicats et tente de faire passer le PPSWU pour un soutien du « terrorisme ». Évidemment, ce que B'nai Brith Canada relaie, c'est le discours de l'Etat d'Israël : toute critique des violations du droit international, comme la colonisation de territoires palestiniens, est assimilée par Israël à un discours antisémite et, partant, terroriste. Ce qui est visé par ces insinuations, c'est donc l'adhésion de ces syndicats à la campagne BDS et la solidarité internationale avec le peuple palestinien. Nous rappelons ici que le Réseau a adhéré à cette campagne également et l'assume, que cette campagne vise à dénoncer les violations du droit international commises par l'Etat d'Israël dans des territoires palestiniens, violations condamnées par l'ONU notamment. Le réseau syndical international condamne fermement la tentative de campagne de diffamation des syndicats CPWU et PPSWU et apporte toute sa solidarité à ces derniers. Le Réseau réaffirme sa solidarité avec le peuple palestinien. Nous continuerons à exiger le retrait des troupes et des colons israéliens des territoires palestiniens qu'ils occupent.

International solidarity with palestinian people attacked through two unions members of the International labor network of solidarity and struggles

An union from the Network, the Canadian Union of Postal Workers (CUPW), is being attacked for supporting another member, the Palestinian Postal Service Workers Union (PPSWU). A group, called B'nai Brith Canada, whose mission is to lobby internationally for the State of Israel denounces the BDS membership of these two unions and tries to accuse the PPSWU for supporting "terrorism". Obviously, what B'nai Brith Canada relays is the speech of the State of Israel: any criticism of violations of international law, such as the colonization of Palestinian territories, is assimilated by Israel to an anti-Semitic speech and, therefore, terrorism. What is targeted by these insinuations is therefore the adherence of these unions to the BDS campaign and international solidarity with the Palestinian people. We recall here that the Network is part of this campaign too and assumes it, that this campaign aims to denounce violations of international law committed by the State of Israel in Palestinian territories, violations condemned by the UN in particular. The international trade union network strongly condemn this defamation campaign against CUPW and PPSWU trade unions and expresses its solidarity with them. The Network reaffirms its solidarity with the Palestinian people. We will continue to demand the withdrawal of Israeli troops and settlers from the Palestinian territories they still occupy.

- Emplacement : réINVENTER le syndicalisme > A l'international > Nos réseaux syndicaux > Réseau syndical international de solidarité et de luttes >
- Adresse de cet article : <https://solidaires.org/La-solidarite-avec-le-peuple-palestinien-attaquee>

